

Comunicado de Prensa

EL GUAYABO 225 APOYA LA VEEDURÍA CIUDADANA DEL RÍO SANTA ROSA

El Oro, Ecuador, abril de 2021.- TORATA MINING RESOURCES TMR S.A., empresa minera a cargo de la concesión de El Guayabo 225 ubicada en la provincia de El Oro, aplaude la decisión tomada por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social al aprobar una Veeduría Ciudadana del Río Santa Rosa. La empresa manifiesta que brindarán todo el respaldo y apoyo como muestra de su compromiso con la comunidad y el medio ambiente.

La veeduría ciudadana se ha planteado como recomendación para que exista una investigación directa y objetiva sobre el agua y la actividad minera del cantón. Dentro de las resoluciones del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, se tiene previsto vigilar y fiscalizar la declaratoria de área de protección hídrica del río Santa Rosa, suscrita por el Ministerio de Ambiente y Agua, la Alcaldía de Santa Rosa y la Alcaldía de Atahualpa.

Ante esta situación, El Guayabo 225 informa a la comunidad sobre sus actividades a favor del medio ambiente y hace énfasis en que, desde el 2019 no ha realizado ninguna actividad de explotación o extracción de minerales. Al contrario, se han impulsado varios programas para mitigar el impacto ambiental y construir una relación con la población.

Programas a favor del medio ambiente y la comunidad:

Dentro de los principales programas de apoyo al medio ambiente están el tratamiento de agua y la reforestación. 93.300 metros cúbicos de agua se tratan al año en la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales que desembocan en la quebrada de El Panteón y 120.546 metros cúbicos por año en la Planta Adriano. Con su programa de reforestación han sembrado alrededor de 5mil especies endémicas de la zona.

En cuanto a la comunidad, se creó la Asociación de Servicios de Limpieza Emprendedoras El Guayabo "Asoserlimengua", conformada por 28 mujeres de la zona que brindan servicios de alimentación, limpieza y lavandería. Asimismo, impulsan el empleo local con la contratación de mano de obra para la planta de tratamiento de agua y para trabajo de topografía y muestreo. Actualmente están



implementando un proyecto de pasantías con jóvenes profesionales de las áreas de influencia directa de El Guayabo 225.

Tras la conformación de la Veeduría Ciudadana del Río Santa Rosa, El Guayabo 225 invita a sus miembros a visitar sus instalaciones y verificar el cumplimiento de las normas ambientales en las mismas. La empresa ratifica su compromiso con las autoridades y el medio ambiente.

Sobre la empresa:

TORATA MINING RESOURCES TMR S.A es la titular de la concesión El Guayabo, en la provincia de El Oro. Al momento el proyecto minero se encuentra en fase de exploración, por lo cual sus actividades se centran en mitigar el impacto ambiental.